

Pese debilidad industrial China, Asia con balance fortalecido en petróleo y gas

Por **Redacción Revista Fortuna**

S&P Global aseguró en un reporte emitido el fin de semana que la solidez de los balances de firmas de petróleo y gas con operaciones en Asia y el Pacífico da flexibilidad a ajustes en su gasto de capital, ante posibles caídas de precios

La mayoría de los productores de Asia y el Pacífico tienen reservas financieras considerables para resistir la volatilidad de los precios, afirmó la evaluadora de riesgos de crédito internacional S&P Global el fin de semana.

Esto responde a balances más sólidos acumulados durante los últimos dos años, lapso en que estas empresas exhiben un desempeño operativo sólido.

“Creemos que la mayoría de las entidades tienen cierta flexibilidad para ajustar el gasto de capital en una caída de precios”, sostuvo la agencia de riesgos crediticios.

Aseveró que la flexibilidad del gasto por parte de las empresas de petróleo y gas chinos es menor para los productores upstream, cuyas reservas tienen una vida promedio más corta, pero también para la mayoría de las compañías petroleras nacionales (NOC), integradas con operaciones downstream.

“Esto se debe a que los proyectos downstream tienden a ser costosos y con largos plazos de entrega, y las NOC también necesitan gastar en la transición energética”, expuso.

Datos del Buró Nacional de Estadísticas (BNE) chino dados a conocer hoy señalaron por su parte que durante octubre, las ganancias de las empresas industriales subieron 2.7% anual, una desaceleración marcada frente a la tasa de 11.9% de septiembre y la de 17.2% de agosto.

Hasta octubre, las ganancias industriales reportaron una caída de 7.8%.

La noticia causaba pérdidas en las bolsas de valores asiáticas a mitad de la jornada bursátil del lunes, donde el Nikkei caía 0.58% y en Hong Kong, el Hang Seng lo hacía en 0.20%.

Respecto a la actividad del mercado de bonos en Asia, S&P dijo que las emisiones se mantuvieron bajas en la semana del 20 al 24 de noviembre, con emisiones donde “sólo un puñado de instituciones financieras” recurrieron al mercado, por un total de 4,095 millones de dólares.

¿Otra historia?

Por su parte, la agencia china Xinhua mencionó este lunes que autoridades dieron a conocer una serie de medidas para fortalecer los servicios financieros dirigidos a las empresas privadas, como parte de los esfuerzos para estimular su crecimiento.

Un mayor apoyo financiero se destinará especialmente a las microempresas y las pequeñas y medianas empresas, así como a las compañías que operan en áreas de alta tecnología.

Esto incluye a las industrias de bajas emisiones de carbono, citó la agencia de información sobre una circular publicada conjuntamente por ocho autoridades, entre ellas el Banco Popular de China y la Administración Nacional de Regulación Financiera.

Las medidas se adoptaron luego de que China se comprometiera a principios de año a impulsar el crecimiento de la economía privada, con la promesa de las autoridades de mejorar el entorno empresarial, incrementar los estímulos en la parte de política pública y reforzar las garantías legales.

La reciente “canasta de medidas” de Beijing incluye la emisión de bonos especiales de refinanciamiento (SRB) para intercambiar deudas ocultas y la adopción de acuerdos de reducción de intereses de préstamos, aseveró la agencia evaluadora de riesgos.

Las medidas ayudarán a abordar las necesidades inmediatas de liquidez de esquemas financieros de los gobiernos locales (LGFV, por sus siglas en inglés) emproblemados de China.

“Sin embargo, los 1.5 billones de RMB potenciales de los SRB palidecen en comparación con los 49 billones de RMB de deuda que adeudan los LGFV emisores de bonos públicos a finales de 2022”, alertó por su parte S&P.